

# BABINSA

## Perwira Staf dan Danramil Jajaran Kodim 0824/Jember Hadiri dan mendukung Do'a Bersama dan Deklarasi Pilkada Damai 2024 di Polres Jember

Siswandi - [JEMBER.BABINSA.ID](http://JEMBER.BABINSA.ID)

Nov 21, 2024 - 22:41



JEMBER – Kegiatan Doa Bersama dan Deklarasi Damai Pilkada serentak 2024 yang digelar di Mapolres Jember pada Kamis 21/11/2024, adalah upaya

mewujudkan Pilkada Serentak yang tertib, lancar, damai dan demokratis di Kabupaten Jember.



Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya Kapolres Jember sebagai inisiator kegiatan AKBP Bayu Pratama Gubunagi, Pj Bupati Jember Imam Hidayat, Ketua DPRD Jember Ahmad Halim, Kajari Jember Ihkwan Efendi, Ketua Pengadilan Negeri Budiansyah, Kasbrigif 9/K Letkol Inf Suhendar Suryaningrat, Mayor Inf Sumaryono mewakili Dandim 0824/Jember, Para Komandan Satuan TNI, Para Danramil Jajaran Kodim 0824/Jember, Para Kapolsek serta pejabat terkait lainnya.

Pada kesempatan tersebut juga hadir Desi Anggraini, SH.MH ( Ketua KPU Jember), Sanda Aditya Pratama (Ketua Bawaslu Jember serta Calon Bupati dan Calon Wakil Bupati Jember yang akan berkontestasi pada Pilkada Serentak 2024, yaitu Pasangan Calon No Urut 1 : Hendy Siswanto - MB. Firjaun Barلمان, Pasangan Calon No Urut 2 : Muhammad Fawait-Djoko Susanto.



Dalam sambutannya Kapolres Jember AKBP Bayu Pratama Gubunagi menyatakan, Doa bersama dan deklarasi Damai bertujuan untuk memohon ridho kepada Allah SWT agar berjalan aman dan Damai. Syukur Alhamdulillah hari ini kita dapat melaksanakan Doa Bersama dan Deklarasi Damai Pilkada Jember Tahun 2024 .

Tujuan kegiatan ini yaitu memohon ridho Allah SWT, dalam gelaran pilkada kabupaten Jember berjalan aman damai dan lancar Doa Bersama dan Deklarasi Damai Pilkada Jember Tahun 2024 menyamakan persepsi dan menjalin kebersamaan dalam konteks Pilkada kabupaten Jember agar Pasangan Calon dapat saling menghormati dan bisa duduk bersama, Perbedaan dalam konteks pemilu adalah hal yang wajar jangan sampai ada gejolak untuk memecah belah persatuan dan kesatuan masyarakat. Pubgkas Kapolres Jember.

Pj Bupati Jember Imam Hidayat saat memberikan kata sambutan juga menyampaikan, bahwa Situasi aman dan kondusif kabupaten Jember adalah cita cita kita bersama, kabupaten Jember masyarakatnya yang dewasa dalam politik karena tingkat pendidikan yang tinggi.

Saya berharap kedua Paslon untuk diberikan pencerahan untuk menciptakan Pilkada yang aman dan damai. Pesta Demokrasi adalah pesta rakyat, yang namanya pesta itu suasananya harus gembira, aman dan Damai dalam melaksanakan pemilihan Kepala Daerah. Tegasnya



Secara Terpisah Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah, saat kami konfirmasi melalui selulernya menyatakan permohonan maafnya karena bersamaan ada kegiatan dinas di Kodam V/Brw sehingga tidak dapat menghadiri acara tersebut, tak lupa salam hormat saya kepada semua Forkopimda, Para Pasangan Calon serta pejabat yang hadir.

Saya sangat mendukung dilaksanakannya forum ini, dalam upaya mewujudkan pelaksanaan Pilkada Serentak di Kabupaten Jember, yang damai, kondusif dan demokratis. Tegas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)